



Irmgard Badura

Geschäftsstelle der Behindertenbeauftragten, 80792 München

- Nur per Email -

Ihre Zeichen, Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen, Unsere Nachricht vom
Bitte bei Antwort angeben

DATUM

20.03.2015

Gestalten Sie mit - für den bayerischen Preis „JobErfolg“!

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Künstlerinnen und Künstler,

heute ist Ihre Idee gefragt!

Bereits seit dem Jahr 2005 gibt es den Preis „JobErfolg“. Er wird vom Bayerischen Arbeits- und Sozialministerium, dem Bayerischen Landtag und mir verliehen. Er hat „Erfolgreiche Menschen mit Behinderung am Arbeitsplatz“ als Thema.

Immer am 03.12., dem Welttag der Menschen mit Behinderung, wird der Preis an drei Gewinner verliehen. Vielleicht waren Sie selbst oder jemand in Ihrer Umgebung schon einmal bei dieser feierlichen Preisübergabe irgendwo in Bayern dabei? Wir versuchen nämlich immer, so viele Menschen mit Behinderung wie möglich dort dabei zu haben – ob als Moderator, Musiker oder sonstige Mitwirkende.

Die Auszeichnung ist nicht mit Geld hinterlegt, sondern erfolgt in Form einer Urkunde und einer Skulptur. Ein Foto der bisherigen Skulptur habe ich Ihnen in der Anlage beigefügt.

Nach nunmehr zehn Jahren möchten wir den Preis, also die Skulptur erneuern. Deshalb rufen wir Sie – Künstlerinnen und Künstler in Bayern zu folgender Ausschreibung auf:

Der neue Preis sollte handlich sein, das heißt: Er sollte nicht größer als 30 cm breit und/oder hoch sein. Er sollte auch nicht mehr als 3 Kilogramm schwer sein.

Der Preis ist nicht an eine Form oder ein bestimmtes Material gebunden.

Was uns ein Anliegen wäre, ist: Der Preis soll das Thema „Erfolgreiches Miteinander von Menschen mit und ohne Behinderung“ oder anders gedacht „Vielfalt und Miteinander am Arbeitsplatz“ aufgreifen.

Was ist nun konkret zu tun:

Zu allererst benötigen wir Ihre Idee, Ihren Entwurf oder Ihre Vorstellung für die Skulptur des Preises. Bitte senden Sie uns diese spätestens bis zum 15. Mai 2015 an behindertenbeauftragte@stmas.bayern.de

Was ist dann der nächste Schritt:

Sie müssen sich weiterhin Gedanken dazu machen, ob oder wie Sie dann im Laufe des Jahres die Skulpturen dann tatsächlich herstellen können. Wir benötigen bis spätestens Ende November 2015 drei Skulpturen.

Kosten der Skulpturen:

Da auch unsere finanziellen Mittel begrenzt sind, sollte der Einzelpreis zwischen 200,00 bis 250,00 EURO netto pro Stück nicht überschreiten.

Sollten wir nun Ihr Interesse geweckt haben und Sie gern für uns kreativ tätig werden möchten, freuen wir uns auf Ihre Angebote!

Mit freundlichen Grüßen



Ihre Irmgard Badura
Beauftragte der Staatsregierung